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第 448 回 理事会議事録
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伊 興 田

……出

~日会長挨拶
本 日はお客様をお迎えしての例会です。また審議事項が多いので皆様宜しくお願い致します。

二,議題・審議事項  議 長 L 明 石元佑
(第1号議案)前 回議事録確認(L明石)     P.2-3 会 長     L 明 石元佑

(第2号議案)名 古屋金城LC解 散の件 P.4  会 長 L 明 石元佑  《 報告》

明石会長より名古屋金城LCの解散報告、ZC・L斎藤靖人より解散について説明。
*5年 間新メンバーの入会がなく、在籍会員の減少に伴い、合併も考えた上で今後の道筋を検討
して行ぐ…・・L明石
*12月25日にて活動を停止する……L斎藤靖人

(第3号議案)8月 第一例会 15分延長の件 計画口大会委員長 L 吉 金 博   《 承認》
5名のお客様をお迎えするため、15分の延長をお願いします。

(第4号議案)8月 第一例会 お客様の件
中村警察署より

警察署長
交通課長

お知らせ 名古屋中村ライオンズクラブ

第 876 回 例会―太問合同一

10月 21日 (水)1800～
名古屋マリオットアツシアホテル16F『アどリア』

次回例会案内

第  874 回 例会一早朝例会―

9月  16日 (水)&00～
中村公園

第  875 回 例会
10月  7日 (水)1&00～
名古屋マリオットアツシアホテル51F『シリウス』

日時/場所  2009年 8月5日(水) 16:30～ 1730    於 :名古屋マリオットアツシアホテル

出席調査 明石元佑

村手 誠

純昆昌信

服部吉秀

鈴木和彦

待苅奏治

田中光男

山崎直哉

高坂英夫

入山毅士

高野隆喜

吉川 薩

大竹 昌

上野元嗣

中山恭三

吉金 博

涼 藤革雄

後藤 一夫

中川法恵

野々垣徹

柴田良市

中野利彦

(役員22名)

加藤鋭吉

斎藤靖人

浅岡晃生

中山和夫

大場民男 河瀬良三 加藤音吉 木村幹雄

(接待委員)

斎藤 靖   高 木弘文 (副役員)
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社会福祉    L 上 野元嗣  《 承認》
・公衆安全委員長

(くの たかやす)様
(いよだもりかず)様
(なかおのりまさ)様生活安全課長  中 尾

(第5号議案)愛 知県アイバンク賛助会員会費の件  P.5  保 健奉仕 L 吉 川 購   《 承認》
口環境保全奉仕委員長

前年に引き続き、アイバンク事業に対し1日30,000円を行う。また別途寄付金を受け付けますので
ご協力をお願い致します。

(第6号議案)9月 第二例会(早朝例会)予算の件  P.6-7 保 健奉仕 L 吉 川 購

(第7号議案)綱 ひこうぼうし大会予算の件
冬期YCE生派遣の件

・環境保全奉仕委員長

P,8-12 YE・青少年指導 L 瀬 尾昌信

委員長

《承認》

《承認》
《報告》



*綱 ひこうぼうし大会の件
2009年9月4日 (金)中村区スポーツセンターにて行います。本年は優勝・準優勝・3位までの楯を

提供、ほか参加費等を予算とし70,000円を計上。全員参加と致します。
*冬 期YCE生 派遣の件
希望者があれば8月10日(月)まで委員長へ事前申込をお願い致します。

(第8号議案)単 年度ACTの 件(執行部提案) P.13  会 長 L 明 石元佑  《 承認》
*公 の機関で保護されている子供たちを対象に、小学生30名位を芋掘リヘ招待する。
予算を計上し、明1夫な計画を提案し、9月の理事会にて承認を得たい。

(第9号議案)松 本中央LC来 名の件 会 長 L 明 石元佑

L 笹 瀬英治  《 承認》

11月の第一例会を予定して、L田 中と日程の確認を行っていく。

(第10号議案)ZC訪 問例会 一律 ドネーションについて

預託金より各1,000円(賛助会員500円)

三.報告事項
白赤十字事業に貢献した件について被表彰の件
・PRBIT委員長会議の件           P.14

本年度の基本方針と年間活動計画の報告
lR2Z合同親睦チャリティーゴルフ大会の件

開会の宣言並ぴに開会のゴング
国旗に対し礼
国歌斉唱
ライオンズの誓い
ライオンズクラプの歌(1番のみ)

月JI徹  lR LCIF
。国際協調委員

2009年9月9日(水)に涼仙ゴルフ倶楽部にて行います。LLを含む多数の参加をお願い致します。

四.幹事報告
口名古屋ホストLC CN50周 年記念例会の件
。名古屋ウエストLCス ピーチ例会の件       別 紙
・地区LCIF。国際協調セミナーの件
口国際大会代議員旅費の件
口終身会員証書伝達の件(L浅岡晃生)
。事務局夏期休暇の件 ・……8月12日(水)～14日(金)

五。その他
L中山恭より名古屋金城LC解散に際し、事務所費に関して検討していく必要と提案がありました。
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2009年 8月 5日 (水)
18:00～ 19:30

於:名古屋マリオットアツシアホテル  17F『 )レピナス』
出席者数:36名  フ ァイン・ドネーション:68,000円

実行委員 L瀬 尾昌信

テールツイスター

会 長
PR・IT委員長

会  長

出席委員長

L 明 石元佑
L 山 崎直哉

L 入 山毅士

L明 石元佑

L服 部首秀

伊興田 森― (いよだもりかず)
中 尾 憲 正 (なかおのりまさ)

様

様

愛知県中村警察署

ライオンズクラブ国際協会334-A地 区l R2Zゾーン・チェアパーッン
L斎 藤靖人 (さいとうやすひと)

ライオンズクラプ国際協会334-A地 区l R LCIFB国際協調委員/LCIFリジョン開発コーディネーター

L入 山 毅士 (いりやまたけし)



・感謝状の授受
・愛知県中村警察署  署 長ご挨拶
・lR2Z ゾ ーン・チエアメギーツン紹介

・lR2Zゾ ーンロチエアパーッンご
・
挨拶

・国際大会代議員出席費贈呈
・終身会員証書の伝達(L浅岡晃生)
・議事審議事項

1)名古屋金城LC解 散の件
2)愛知県アイパンク賛助会員会費の件
3)9月 第二例会(早朝例会)予算の件
4)綱ひこうぼうし大会予算の件、冬期YE生派遣の件
5)単年度ACTの 件
6)松本中央LC来 名の件

・委員会報告
1)赤十字事業に貢献した件について被表彰の件
2)PR・IT委員長会議の件
3)YCE派 遣の件、綱ひこうぼうし大会の件
4)lR2Z合 同チャリティーゴルフ大会の件(9月9日 (水))

・幹事報告
8誕生日のお祝い

L水谷賢治、L加藤鋭吉、L大場民男、L高木弘文
・お食事をど

・
うぞ

・テー)レツイスター登場
・本国の出席率の報告
・本日の会計報告
・ライオンズ回一ア
・閉会のゴング
・閉会

来賓、ガブヽナー、地区役員入場

開会宣言並ぴに開会のゴング
国旗に敬礼
ライオンズクラプの歌( 1番 のみ )
来賓、ガ

・
メけ 一、地区役員紹介

lR2Z各 クラブ紹介

愛知県中村警察署 署長  久 野隆康

愛知県中村警察署 署長 久 野隆康

接待、会則付則    L柴 田良市
・指導力育成・情報委員長

様

様

会  長       L明 石元佑
PRBIT委員長    L山 崎直哉
YE・青少年指導委員長 L瀬 尾昌信
lR LCIF・国際協調委員 L入 山毅士

幹 事       L遠 藤英雄
会  長       L明 石元佑

テー)レツイスター   L笹 瀬英治
出席委員長    L服 部首秀
会 計       L野 々垣徹
出席委員会アドパイザー L浅 岡晃生

第一副会長     L高 坂英夫

lR2Z ZC

会  長

会  長

会  長

ウエストLC会長

金城LC会長
プルースカイLC会長

L斎 藤靖人
L明 石元佑
L明 石元佑
L明 石元佑

L木 村 紘

加藤 功
小宮忠志

第871回例会は、お客様に愛知県中村警察署署長久野様他2名と、メインの地区lR2Z・ZCのL斎藤靖
人、同(アシスタントと言わせて頂きます)L入山毅士をお迎えして、ZC公式訪問例会が行われました。
会長挨拶の後、薬物乱用防止教室、夏の交通安全県民運動「Hot・ほつとキャンペーン」に対しての感謝

状の授与が中村警察署長よりあり、続いて署長が挨拶され、現在、中村署管轄交通死亡者は3名で、引き
続き事故減少と防止に努めたい。また薬物事件が芸能界で多くなつているため、青少年に対する影響が
懸念されること、パレードでのオープンカーに、森下千里一 日警察署長と同乗という初めての体験をさせ
て頂いた感謝の言葉がありました。
敬愛する当クラブメンバーのL斎藤靖人が今期ZCに就任され、例会訪間の挨拶で、その任務のひとつ

であるアメリカのミネアポリス国際大会に参加されたときの感想、感動を熱く語られました。4度目の国際大
会参力日とのことで、御苦労さまでした。是非皆さんも、1度参加されたら、世界に広がる友愛と奉仕という大
きな魅力を実感出来るに違いないとの言葉でした。また、地区ガバナーキーワードの「魅力と活力の再生」
を基本方針として、この一年、活動に努めたいと語られました。
今例会は議事審議事項・委員会報告等が多く、15分延長の19:30に、お客様を拍手で送つて閉会した。

記:L服 部吉秀
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2009年 8月 19日 (水)
12:1 5～ 14:00

於:名古屋マリオットアツシアホテル  16F『 タワーズボーサレ)レーム』
出席者数:36名

司会 中 村LC幹事  L遠 藤英雄
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・ガブヽナー歓迎の挨拶
・ガブけ 一 ご挨拶

334-A地区ガバナー
・ご来賓 ご挨拶

ライオンズクラブ国際協会 元国際理事口地区名誉顧問
・ガブヽナー公式訪問回答書の提出
・公式訪問記念ACT発 表及ぴ贈呈
・受領者謝辞(代表)

日本ポーイスカウト愛知連盟名古屋西地区協議会 評議会長
・テイルツィスター登場
・幹事報告
・出席率報告
・会計報告
・ライオンズローア

・閉会宣言並ぴに閉会のゴンヴ
・

・来賓、ガ
・
ブヽナー、地区役員退場

加島達男 様
ウエストLCTT    L安 田榮治
太間LC幹事     L平 昌彦
金城LC出席副委員長 L大 橋昌義
本丸LC会計     L寺 井規智
334-A地区ガブけ 一  L青 木重臣
元国際理事     L栢 森新治
地区名誉顧問   L木 村日出雄
本丸LC会長    L中 村義枝

lR2ZZC

太間LC会長

l R2Z各クラブ会長
中村LC会長

L斎 藤靖人
L森 喜一

L青 木重臣

L栢 森新治

L明 石元佑

当クラブ幹事L遠藤の司会でプログラムどおり進行し、lR2ZZC・L斎藤は、今期ガバナーL青木重臣が
『名城LC出 身の弁護士であり、とても紳士で格好がよく、指導力に長けた人物である』とガバナーを紹介
致しました。その後、ガバナーL青木重臣の挨拶があり、その要旨を纏めてみました。
内容は、国際会長の方針と今期ガバナー方針の2点であり、国際会長の方針は、「MOVE TO GROW

(成長に向つて行動する)」と言うもので、ドイツ人で始めての国際会長として、非常に前向きな考え方を
持つた人物である点を評価する一方、ガバナーと同じ、1985年にLCに入会したことに共感を持つたことが
強調されました。
「MOVE TO GROW」 の精神から、会長の5つの方針はライオン誌の8月号に掲載されていますが、今期

ガバナー方針もこれを受けて「魅力と活力の再生 誇 り高く、夢を求めて」のスローガンの下に、
1.会員増強
2.青少年育成健全化教育
3.LCIF

4 .クラブの再 生

5.ACTの 再検討
の5つの方針を掲げて、各クラブがもう一度「誇り高く、夢を求める」LCに なつて欲しいとのメッセージがあ

りました。この問題提起は、近年、ライオンズクラブのメンバーの活力・誇りが薄らいでおり、その原因は、
○ バブル崩壊と云つた経済要因のみでなく、
○ 日本にLCが 誕生して52年経ち、その間、史上始めての急速な技術革新・経済変化のスピードに対応

しきれなくなつた。
という、いわば組織の制度疲労がおきていることによる。「形あるものは崩れる」ものであるが故に、変化に

対応してLCも変わらなくてはならない。悪習等弊害があるものは取り除き、マンネリ・継続ACTの 踏襲につ
いて再検討し、問題があれば皆で議論して活力を取り戻し、各クラブで感動するような奉仕活動をすれ
ば、「誇り高く、夢を求める」LCに 戻れると確信できる。
前期の334-A地 区。120クラブの会員は、412人の入会に対し、615人の退会者が出、計203名の減少と

なつた。この退会者のうち、LCに 魅力を感じないで去った退会者がなんと1/3もいた。今後、魅力あるクラ
ブにすることにより、会員維持を図ると同時に、各クラブ純増1名を目標に頑張つて頂きたいと、概ね以上
の内容でした。
誠に核心を突いたメンセ~ジ であり、ガバナーのみでなく我々一人ひとりが危機意識を共有しなければ

ならないと感じました。
ガバナーに続き、元国際理事のL栢森が『ACTをする側は、大したACTで はないと思つていても、受ける

側は本当に助かつているものが沢山あるので、ACTの 重要性を今一度見つめ直して欲しい』との要請があ
りました。

記 :L中 山恭三

大鼓城正 LL敬 子
生見 敬  LL香 織
高野隆喜 LLあつ子

祝誕生回 祝籍楯記念日
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入山毅士

服部吉秀


